
 孙宇（吉他弹唱） 

 

   文艺汇演终于结束了，心里面感觉暖暖的，在异国他
乡，又找到了家的感觉。 

   记得在国内也总是去参加晚会，办晚会，结束时候的
那种感觉是别人很难人体会到的。感动，释怀，骄傲，
种种感情掺杂在一起，只想落泪。 

    在国内大学的时候，也算是个校园的小明星吧，每
天演出，每天收获赞扬收获掌声。但是来到日本之后，
就很想低调，平平淡淡的过完这一年，不想被很多人认
识，不想被别人知道我会唱歌。记得那天室友告诉石川
老师我会唱歌这件事情之后，我还很生气。但是后来知
道了这是学校第一次办这样的晚会，还是很愿意去参加
一下，不仅是对自己的一次锻炼，也是更好的融入到我
们亚细亚的一次机会。 

    晚会从初期选节目，到彩排，到正式演出也整整有
两个多月了。每个同学都很用心，老师也非常操心，每
天在百忙之中还抽出时间来看我們彩排。正是因为这样
的努力，晚会才取得成功!再一次恭喜大家，恭喜老师，
恭喜学校能取得如此巨大的成功! 

    这件事情中，对自己的表现很不满意，从头到尾都
不是那么积极，不像一个积极的孙宇该做的事情。每次
做什么都是在同学老师的敦促下去做。在这里，感到深
深的歉意!对不起!!! 

    学校的第一次晚会就取得如此成功，相信以后每一
次还会越来越好。我也说过以后还会回来日本，未来的
每一次晚会还想再能参与其中，为学校做一些力所能及
的事情。 

    我是一个不会很表达自己想法的人，说了一堆，像
流水账一样哈哈。但是，感动开心的心情永远刻在心中。 

    ありがとうございました! 


